

La météo à Barbezieux en 1940

Notre ami Michel HONTARREDE, rédacteur en chef de MET-MAR, charentais d'origine, nous adresse copie d'un compte rendu de la réunion du conseil municipal de Barbezieux (Charente) le 17 septembre 1942.

Nous en extrayons les passages suivants : *«... Les services civils de l'Office National Météorologique qui s'étaient installés à Barbezieux en avril 1940 demeuraient encore dans la ville (début 1941), occupant la sous-préfecture et quelques maisons particulières ; ils étaient passés sous la direction de l'autorité allemande. ... Cette situation a duré jusqu'au 15 mars 1941, époque à laquelle les troupes fixées à Barbezieux ont été rappelées sur le théâtre des opérations, en même temps que les services de l'ONM regagnaient Paris...».*